



Les chalets de demain

En septembre dernier, le créateur de chalets Grosset-Janin a soufflé ses 75 bougies. L'occasion de célébrer l'héritage d'un savoir-faire unique, et aussi d'incarner une nouvelle vision, profondément en phase avec les enjeux de son époque. Décryptage.

C'est au pied des montagnes chamoniarde que Grosset-Janin a célébré ses 75 ans. Entourée de ses collaborateurs, de ses partenaires et de ses clients de longue date, avec qui elle a tissé un lien unique et sincère qui perdure, la famille Grosset-Janin a certes retracé son histoire, mais a surtout posé les jalons de ses défis à venir.

L'ENJEU DE L'ADAPTABILITÉ

Réussir à traverser les époques comme l'a fait Grosset-Janin, c'est voir le monde évoluer, et avec lui les enjeux des métiers se transformer. La quatrième génération, aujourd'hui à la tête de l'entreprise familiale, l'a bien compris. «Historiquement, nous sommes identifiés comme un constructeur de chalets. Mais en réalité, notre savoir-faire va bien au-delà : nous sommes experts des métiers du bois, explique Nicolas Perroux,

président du groupe. Grâce à cette expertise, et à notre maîtrise technique de toute la chaîne, nous sommes plus agiles et réactifs, plus à même de nous adapter aux évolutions du marché, qui s'oriente de plus en plus vers la rénovation.»

Leur ambition est de se servir de la richesse de leur savoir-faire pour mener à bien des projets de rénovation, avec la même exigence de qualité que sur la construction neuve.

Une expertise qui leur permet d'être toujours plus à l'écoute des besoins des clients, pour y répondre de manière précise et totalement personnalisée. «En neuf comme en rénovation, chaque projet est unique, et nos équipes d'architectes et architectes d'intérieur sont capables de concevoir des aménagements à la carte, spécialement imaginés pour le client», poursuit Nicolas Perroux. Cela s'accompagne d'une garantie de service sur le temps long, l'entreprise s'engageant à assurer la maintenance de certaines installations, afin de veiller à la longévité de ces habitations.

UNE RÉFLEXION SUR L'AVENIR

Un chalet Grosset-Janin se reconnaît à son caractère. Une architecture singulière et authentique, dans la pure tradition alpine, sans jamais transiger sur le souci du détail. Et si chaque pièce – de la charpente à la menuiserie, en passant



par l'agencement – est fabriquée en bois massif dans l'atelier de Domancy, cela n'empêche pas les créations Grosset-Janin de s'inspirer d'influences plus contemporaines. Cela passe par l'intégration de domotique, le mélange de matériaux tels que le verre, le métal, le marbre... et par une réflexion poussée sur ce qui fait le bon équilibre entre épure et tradition. L'ambition? Créer des intérieurs au luxe discret et à l'élegance intemporelle, qui puissent eux aussi traverser les âges.

Grosset Janin
815 route du Fayet
74700 Domancy
Tél. + 33 (0) 4 50 78 21 07
grossetjanin.com

The chalets of tomorrow

Last September, the creator of Chalets Grosset-Janin celebrated the company's 75th birthday. We took the opportunity to celebrate a unique savoir-faire and a vision for the future that's totally in step with modern thinking.

At the foot of the Chamonix mountains, the Grosset-Janin family celebrated 75 years in chalet construction. Surrounded by collaborators, partners and longstanding clients with whom they have created genuine and long-lasting links, it was a moment for the family to reflect on their journey – but also to look ahead to new challenges.

ADAPTABILITY IS KEY

Success that lasts decades, as in the case of Grosset-Janin, means seeing the world evolve and professions transform. This is something the fourth generation, which now heads up the family business, understands well. "Historically, we're known for building chalets. But in reality our knowledge goes way beyond that: we're experts in all aspects of the woodworking industry," explains Nicolas Perroux, CEO of the group. "Our expertise and our technical ability to manage the whole process means that we are more agile and responsive, and better able to adapt to market

developments which are increasingly focused on renovation."

Their ambition is to use their rich savoir-faire to complete renovation projects, bringing the same high standards of quality as they do in new builds. Their experience allows them to really understand the needs of their clients and to deliver their precise individual requirements. "Whether it's a new build or a renovation, every project is unique, and our teams of architects and interior designers are able to offer à la carte designs, specially created for the client," Nicolas continues. Every project comes with an extended service guarantee, allowing the company to ensure the longevity of their homes.

LOOKING TO THE FUTURE

A Grosset-Janin chalet is easily recognised. Full of character, each one offers exceptional Alpine architecture and attention to detail. Every element is crafted in the company's workshop in Domancy, where generations of tradition combine with more modern influences: Smart Home technology, contemporary combinations of glass, metal, marble... brought together through careful consideration of how to create the right balance of innovation and tradition. The aim? To create interiors that offer discreet luxury and timeless elegance that, like their makers, stand the test of time.

